

さつそう

NO. 7/2017 (通算721号)
2017・5月号
建交労関西合同支部
e-mail kgs8815@yahoo.co.jp
部内資料



京都統一メーテー
重村周治

京都分会も平和と民主主義を守る会。
5月1日太陽が丘運動公園を会場に、第64回南山城統一メーテーが行われました。開会直前に激しい雨と落雷がありましたが、開会時には陽もでて無事開催できました。京都分会の方々、田中さん、小崎さん、大野さん、坂本さん、私は平日にも関わらず労働組合を中心に218団体、600人が参加。



南山城メーテーに参加



府本部女性部作成の鶴のタペストリーを先頭に行進！

タイじくス分会

第88回全京都統一メーテー大会が一一条城前広場で開催され支部からは4名参加。長時間労働の規制や共謀罪の創設反対などを訴えました。時折小雨が降るなか、およそ800人が集まり、「働くものの団結で生活と権利、平和と民主主義を守ろう」をシンボルスローガンに共謀罪の創設反対、労働者の賃金引き上げや、長時間労働の歯止めなどを

訴えました。梶川憲実行委員長の合団で参加者全員による団結ガンバロウを三唱したあと、各団体が横断幕やプラカードを持ち、3つのコースに分かれ京都内を行進しました。建交労は、一一条城前→四条堀川→四条烏丸→京都駅前までのコースを約1時間半で行進しました。

福知山分会



福知山分会

5月1日福知山のメーテーに出席

ために頑張ります。筒井紀一朗
今年も扇町公園でメーテーの集会が催されました。朝の時からタイムス一分会の組合員が15名参加。全体では4500名でした。建交労は毎年のように西梅田コースに参加。人工開節になつた沢も終点まで歩きました。その後中華料理店で懇親会を開き大いに盛り上がりました。沢卓也

姫路分会



快晴のシロトピア記念公園にてメーテー姫路集会は行われました。安部政権批判の寸劇やプラカードコンテストなどを盛り込んで最後は約200名のパレードで終わりました。（建交労のプラカードが賞に選ばれました。）

竹田 健

4/5~6

Part2

要請行動編

支部キャラバン走る!



置け難いへ

長は、当方の質問事項に対して分かり易くかつ具体的に説明して頂きました。結論的には、丹後土木事務所の管轄エリア（宮津・峰山）では420kmの道路を管理するようになります。鳥獣は、宮津・峰山それぞれ2班体制で昼夜のパトロールを行なっているそうです。鳥獣との接触事故は分かれているだけで約650件、死骸処理だけでも約490件あつたそうです。駆除を考えており、予算的アドバイス等の設

施設保全室の山口室長は、当方の質問事項に対して分かり易くかつ具体的に説明して頂きました。結論的には、丹後土木事務所の管轄



鹿対策の要請文を渡す小西副委員長

**丹後土木事務所
施設保全室**

要請行動の報告

通綱が整備され、観光地として観光バスや他府県ナンバーの車両が増加する中で無視できない共通の問題であるとの認識でした。

**丹後広域振興局
農林商工企画調整室**

路肩整備と注意喚起の看板設置が精一杯だそうです。最近は道路の整備で道路が延長されたにもかかわらず管理予算は年々減額されており、道路に出没する鳥獣を減らすための鳥獣駆除の要請ならば受けるとの連絡があり、要請書提出と話し合いの場を持つ事が出来ました。最終要請場所の名の参加になりましたが、

そうです。猟友会の方で多い方は年間300頭の鹿を捕獲・駆除しており、地域的には年に見えて減少している所もあるのですが、全体数は減っています。今年は、5500頭の捕獲・駆除を目標にされている

道路の利用者からの鳥獣害の苦情窓口ではないと管轄違いを主張されました。道路に出没する鳥獣を減らすための鳥獣駆除の要請ならば受けるとの連絡があり、要請書提出と話し合いの場を持つ事が出来ました。最終要請場所の名の参加になりましたが、

京都府下において鹿は増加の傾向にあるようですが、今年は、5500頭の捕獲・駆除を目標にされている

道路の利用者からの鳥獣害の苦情窓口ではないと管轄違いを主張されました。道路に出没する鳥獣を減らすための鳥獣駆除の要請ならば受けるとの連絡があり、要請書提出と話し合いの場を持つ事が出来ました。最終要請場所の名の参加になりましたが、

京都府下において鹿は増加の傾向にあるようですが、今年は、5500頭の捕獲・駆除を目標にされている

京都府下において鹿は増加の傾向にあるようですが、今年は、5500頭の捕獲・駆除を目標にされている

(小西浩一郎)

話をして頂きました。京都府下において鹿は増加の傾向にあるようですが、今年は、5500頭の捕獲・駆除を目標にされている



5/14 (日)

京都駅前宣伝行動に 取り組みました!

支部女性部



総勢17名の宣伝行動はにぎやかで圧巻でした。

5月14日（日）晴天の京都駅夕方前。午前11:00から約1時間の予定で、毎年恒例の関西合同支部女性部主催の「平和の宣伝行動」に取り組みました。参加者は17名（内男性5名）。京都分会・大阪分会・丹後分会からも参加してくれ、とてもにぎやかな宣伝行動になりました。



戻って署名してくれる人もいました。

（鶴田）
和やかに
日頃出来
ない交流
を深めま
した。

中には「カンパはええのか?」と、500円をカンパしてくれる方が2名もおられました。マイクも交代で握り、宣伝行動の主旨などを訴えました。お風は近くの焼き肉屋さんで職場の事や、仕事の事などを話して

カンパは1000円、喧嘩たる雰囲気の中で足を止め、署名をしてくれの方も例年よりも多かった気がします。ティッシュ（）・核兵器廃絶署名は17筆でした。

した。

京都府本部女性部作成の鶴のタペストリーと舞子さんのタペストリー

が華やかで通行人の目を引いていました。宣伝物は800個（ビラ入りティッシュ）・核兵器廃絶署名は



女性部の宣伝でしたが、男性陣も大活躍でした

高槻JAZZフェスティバルにて宣伝行動

高槻JAZZフェスにて 宣伝行動

5月3日（祝）憲法記念日、JAZZフェスティバルでにぎわうJR高槻駅前にて、大阪・京都・丹後ブロック合同宣伝行動を8人で実施しました。

わずか40分で1000枚の宣伝物が無くなり核兵器廃絶の署名23筆。関心の高さにびっくりしました。

石原憲一
筒井紀一郎

丹後分会
宣伝行動



5月16日（火）17:30
峰山メイン前にて宣伝行動を行いました。参加者は、竹中、長谷川、西本、北村、小西、水上（福知山）、6名です。配布ビラは200枚です。

小西浩一郎

今月の一枚

今月から、沢副委員長（タイムス分会）が趣味で描くイラスト絵をご紹介します。



当面の日程

2017年

- 6月 2日 金曜日 京都府本部執行委員会 18時 高齢者会館
- 6月 4日 日曜日 拡大執行委員会 10時 亀岡ハイツ（烟河）
- 6月 9日 金曜日 京都トラック部会 18時30分 ラポール京都
京都トラック部会 学習会 19時 ラポール京都
- 6月11日 日曜日 京都府本部 委員会 10時 京都高齢者会館
大阪分会 平和ミュージアム 見学会
- 6月16日 金曜日～18日 日曜日 建交労学校 北海道
- 6月18日 日曜日～6月19日月曜日 労使セミナー 北海道
- 7月 1日 土曜日 ひまわり共済総会 10時 京都キャンパスプラザ
- 7月 8日 土曜日～9日 日曜日 交運共闘第2回全国交流集会 愛知県豊橋市



R すべての勤労者の笑顔のために
近畿ろうぎん 金融機関コード：2978

| お引出し手数料全額還元サービス（愛称「おかえり。」）



自動車共済

- 1 車検証と前契約の保険証コピーにて即お見積もり！
- 2 もちろん！無事故割引の継続OK！
- 3 自賠責もお受けします。

MAIL: kgs8815@yahoo.co.jp

TEL: 0771-24-8815・FAX: 0771-24-8821

関西合同支部

検索

お申し込みは組合事務所へ！！

HomePage



QRコード



スマートフォンやタブレットで読み込んで下さい。支部ホームページに簡単に入れます。

組合員専用ページパスワード
「oideyesu」（おいでやす）